
Ⅰ スポーツ施設の運営について

　①

② １について、大会の予約がなっていないものがあった

　③ ５について、学校側が部活動予定のキャンセルなど、連絡をもう少しこまめに必要かと思います。（使いたいけど使えない時がある。）

　令和５年度 村山市スポーツ施設利用に関するアンケート結果 （26回答/28調査） 資料２

剣道の大会でお世話になっています。駐車場の確保が難しく、近隣の整備をお願い致します。

　Ⅰの記述
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村山市内外のスポーツ活動や各種大会等に協力し、スポーツの振興と発展に寄与している。

公共の施設に携わる意識をもち、常に公平で平等な管理運営に努めている。

利用者の安心と安全を確保するため、日常点検など危機管理対策を講じている。

指定管理者のホームページを充実させ、効果的な広報活動や情報発信等を行っている。

地域や学校（部活動）、スポーツ団体等関係機関と連携し、各種スポーツ活動やイベントに等

協力している。
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A できた B 普通 C できていない その他 分からない 空欄

２ 公共の施設に携わる意識をもち、常に公平で平等な管理運営に努めること

ができたか

３ 利用者の安心と安全を確保するため、日常点検など危機管理対策を講じる

ことができたか。

５ 地域や学校（部活動）、スポーツ団体等関係機関と連携し、各種スポーツ

活動やイベント（大会）に等協力することができたか

４ 指定管理者のホームページを充実させ、効果的な広報活動や情報発信等を

行うことができたか

１ 村山市内外のスポーツ活動や各種大会等に協力し、スポーツの振興と発展

に寄与することができたか



Ⅱ 環境づくりと職員の対応について

① 暖房が予約の時間に入っていない時があり、冬は寒いので守ってほしい。

　②

（19時～21時の予約だが、18時30分～20時30分にしてほしい）

掃除がいきとどいて、特にトイレがきれいでした。
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窓口での受付や相談、挨拶など、来館者に対して細かな気を配りをし接客している。

申込み受付（予約）の際は、窓口や電話で親切に応対し、円滑な貸し出し業務を行ってい

る。

清掃や用具の整理等を丁寧に行い、清潔で居心地の良い快適な環境づくりに努めている。

施設の設備や用具の故障・破損について、利用者が常に安全に使えるよう速やかに修繕し対

応している。

障がいの有無や年齢にかかわらず利用者の多様性やニーズに応えて自主事業や施設の管理を

行っている。
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A できた B 普通 C できていない その他 分からない 空欄

６ 窓口での受付や相談、挨拶など、来館者に対して細かな気を配りをし接客

することができたか

７ 申込み受付（予約）の際は、窓口や電話で親切に応対し、円滑な貸し出し

業務ができたか

８ 清掃や用具の整理等を丁寧に行い、清潔で居心地の良い快適な環境づくり

に努めることができたか

９ 施設の設備や用具の故障・破損について、利用者が常に安全に使えるよう

速やかに修繕し対応することができたか

１０障がいの有無や年齢にかかわらず利用者の多様性やニーズに応えて自主事

業や施設の管理を行うことができたか



Ⅲ コロナ禍での今年度の実施内容について

① １１については、これまで通り利用時間21時までとし、完全退館21時30分で良いと思うのですが、よくわからないです。
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国の感染症対策が２類から５類になり、施設の利用時間も 9時から2 1時3 0分（従来 2 1 : 00）に

変更したことについて（※閉館時間 2 1時 3 0分）

国の感染症対策の緩和後も、除菌作業や換気等感染症防止対策に万全に尽くしたことについて

独自の自主事業を市報や新聞等を通して参加を募り、感染症防止に努め実施したことについて
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A 理解できる B 普通 C 理解できない その他 分からない 空欄

１１ 国の感染症対策が２類から５類になり、施設の利用時間も９時から21時

30分（コロナ時21:00）に変更したことについて（閉館時間21時30分）

１２ 国の感染症対策の緩和後も、除菌作業や換気等感染症防止対策に万全を

尽くしたことについて

１３ 独自の自主事業を市報や新聞等を通して参加を募り、感染症防止に努め

実施したことについて



Ⅳ 今後の課題について
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市民のスポーツの機会や健康づくりのためにスポーツ教室や講演会等を開催したことについ

て（下記参照）

〇カローリング教室 4・5月、11・ 12月 計22日

〇障がい児のびのびスポーツ教室 ( 5～9月）

〇スポーツ健康講演会（ 5月2 0日）

「心も体も若返る 足指まわし＆足裏ほぐし」

金谷運動広場の雑草対策として、新たにドローンを使った除草剤散布（安全な児童公園用薬

剤）を試みたことについて
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A 評価できる B 普通 C 評価できない その他 分からない 空欄

１４ 市民のスポーツの機会や健康づくりのためにスポーツ教室や講演会等を

開催したことについて（下記参照）

（１）カローリング教室

４－５月、１１－１２月、２－３月 計２７日

（２）障がい児のびのびスポーツ教室（５～９月）

（３）スポーツ健康講演会（５月２０日）

「心も体も若返る 足指まわし＆足裏ほぐし」

１５ 金谷運動広場の雑草対策として、新たにドローンを使った除草剤散布

（人・ペット・環境に安全な児童公園用薬剤）を試みたことについて



Ⅴ その他、ご自由に記載ください。

①

この度の、ドローンによる除草剤散布について、広範囲に隅々まで除草されていて高く評価します。

今後とも宜しくお願い致します。

② ドローンを使用しての除草は経費はどれくらいかかるのでしょうか？

今までは手作業で行っていたのですか？

③ 卓球台を購入するための予算をつけるように市への働きかけをお願いします。

私も市の関係職員の方へ働きかけをしていこうと思います。

④ いつも大変お世話になっております。

Ⅰでも記載させていただきましたが、大会時の駐車場の確保に苦慮しています。

河川敷までの距離も遠く、近隣（碁点北側）駐車場を整備頂けたらと存じます。

⑤ 毎週体育館を利用させていただきありがとうございます。

NTT OB会の一番の集いの楽しい場所となり、健康推進に利用させていただいております。

昨年は救急車の手配もあり、大変ご迷惑をおかけ致しましたが、どうぞ今年も宜しくお願い致します。

⑥ 教室での様々な行事に対応していただき感謝いたします。

新年度、9月・10月にも大きな新体操イベントがありますが、よろしくお願いいたします。

⑦ 武道館全体の老朽化が進んでおり、特にトイレや更衣室が利用しにくいと感じます。

限られた予算だとは思いますが、修理修繕等の検討をよろしくお願い致します。

金谷運動広場の雑草対策は、団員・保護者で草むしりを定期的に行っていましたが、時間・労力・雑草面積の制限が

かなりありました。


